
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mölln 
vom 25.11.2021

Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Andreas Scharping: Warum benötigt die Gemeinde in der Kita neues Perso-
nal?
Antwort Herr Krömer: Die Kita ist personell unterbesetzt.

Herr Sascha Möller: Warum ist Auflage dieser Ausschreibung der Impfstatus?
Antwort Herr Krömer: Die Erzieher müssen den Impfstatus nachweisen (Masern).

Herr Andreas Scharping: Wie ist der Stand des B-Planes Nummer 1 Mölln West?
Antwort Herr Krömer: Der Hauptausschuss der Gemeinde Mölln wurde von der 
Unteren Bauaufsicht des Landkreises MSE (Frau Splieth) geladen. 
Die Sachlage wurde ausführlich dargelegt. 
Die Gemeinde Mölln ist grundsätzlich an einer gemeinsamen Regelung und an einer 
gütlichen Einigung mit den Eigentümern interessiert. 

Herr Krömer informierte, dass der Bauvorbescheid für 4 Einfamilienhäuser in 
Mölln von dem Landkreis MSE verlängert wurde, der Verkauf dieser Grundstücke ist 
jedoch eng an die Standortänderung der Kindertagesstätte geknüpft. Nach Diskussi-
on wurde bekräftigt das Grundstück, wie in einer vorhergehenden Sitzung schon be-
schlossen, an Fam. Grünhagen zu verkaufen.

Herr Krömer und die Gemeindevertreter der Gemeinde Mölln halten grund-
legend an dem Erhalt der Kindertagesstätte und der Schule fest. 
 


	Niederschriftsauszug

